SAFFE® & KALLY





LA COMPAÑÍA





MISIÓN

Ofrecer productos con materia prima de alta calidad y mano de obra mexicana compartiendo nuestras raíces a nivel mundial, siempre buscando el bienestar y prosperidad con el mejor esquema de beneficios para nuestra red de Proveedores Independientes que nos ayudaran a llevar un mensaje de amor y unidad a cada rincón del mundo.



VISIÓN

Beneficiar a millones de familias en un mercado que brinda salud y bienestar derivada del consumo y promoción de nuestros productos, llegando a ser una marca reconocida a nivel mundial orgullosamente mexicana. Como lo dice nuestro slogan "Somos uno de México para el mundo."



COMPROMISO CON LA ECOLOGÍA Y LA SOCIEDAD:

Crear programas sociales que contribuyan al cuidado de medio ambiente, educación, deporte, salud y cultura. Por tal motivo KAFFE KALLY se suma al compromiso de no uso de plástico en sus productos.

PROVEEDORES





El hongo reishi (Ganoderma lucidum), Ling Zhi en chino, es un hongo herbal conocido por tener numerosos beneficios para la salud. Aclamado en la antigua medicina oriental como el "hongo de la inmortalidad" y "medicina de reyes", es reconocido por estimular el sistema inmune, combatir el cáncer, prevenir las enfermedades del corazón, calmar los nervios y aliviar alergias e inflamación.





Este fascinante hongo durante mucho tiempo se ha utilizado en Asia como tónico energético para promover la longevidad y la salud fortaleciendo y mejorando el sistema inmunológico, el sistema nervioso, y el glandular, ayudando al cuerpo a tratar con el estrés.

Al ser un profundo tónico del sistema inmunológico aumenta la energía vital, por lo que se recomienda a personas con estrés crónico, ansiedad o insomnio. Tiene también fuertes propiedades anticancerígenas y es rico en fitonutrientes complejos incluyendo ergosterol, ácido fumárico, amino-glucosa y manitol, cumarinas, alcaloides, lactona y diversas enzimas.



Existe una amplia literatura médica en Japón, China, EE.UU. y Reino Unido que demuestra su actividad inmunomoduladora. Tomándolo con frecuencia regula y afina el sistema inmunológico, restaurando el cuerpo a su estado natural, permitiendo a todos los órganos funcionar normalmente.

Al ser un potenciador de nuestras defensas el reishi nos prepara para todo tipo de amenazas a las que estamos sometidos en el mundo moderno. Amenazas que pueden ser tanto físicas, como los virus y las bacterias que nos causan infección; como emocionales, como los factores de estrés que nos causan ansiedad y malestar.

CON TODOS ESTOS BENEFICIOS EL REISHI PUEDE SER CONSIDERADA REALMENTE

LA MEDICINA DE LOS REYES.



En la región de Córdova, Veracruz se funda la empresa Cafinco y desde 1968 se compromete con la calidad y prestigio que ofrece a sus socios comerciales a través de alianzas por lo que cuenta con presencia en todo el territorio mexicano y en el extranjero y es orgullosamente Mexicana. Sus certificaciones avalan todos sus procesos en todas sus líneas de productos.



Kaffekally en su labor de compartir salud y bienestar con bebidas enriquecidas con Ganoderma Lucidum lanza hoy la mezcla exquisita de café y chocolate mexicano, a través de la alianza comercial con tan extraordinaria compañía, además de proporcionar un alimento a nuestros socios, comparte el llevar a ustedes nuestros productos en la plataforma de mercadeo en red con nuestra línea comercial GANOVIVE que estamos seguros que será para ti y tu familia el compañero perfecto.











BLACK

Una Mezcla de Café Gourmet de Altura adicionado con Ganoderma que por su tostado y sabor nos dan el resultado perfecto para disfrutar de una taza de Café llena de Energía.





CHOCOLATE

Chocolate Elaborado con Cacao Mexicano y con su perfecta combinación con Ganoderma, una bebida que puede disfrutar toda la familia.





LATTE

Delicioso sabor a Café de altura con crema y ganoderma excelente para los paladares exigentes y para distrutar sin remordimientos ya que no contiene azúcar.





LÍNEA DE BELLEZA.

En el proceso de fabricación de nuestro Jabón es realizado con una técnica en frio conservando las cualidades de los ingredientes, su barra es el resultado de una perfecta dureza y espuma que equilibra sus ingredientes, la selección de ellos es minuciosa, ya que al combinarlos con aceites como el de oliva que está presente en un 60% de su elaboración entre otros, y juntos dan origen a esta fabulosa combinación disponible para ti por su creadora y su equipo de colaboradores que de manera artesanal 100% natural y orgánica elaboran a mano cada pieza y son distribuidos desde hace más de 5 años por Oliva60, en donde pasan de 4 a 5 semanas aproximadamente para que nuestros clientes disfruten de las bondades de la naturaleza hecha jabón. Kaffekally en una alianza comercial garantiza que nuestros proveedores gocen de este extraordinario producto, janticipa tu pedido!









Jiyana

AIYANA

[ETERNA FLOR]

Esencia en aceite de Ganoderma Lucidum, Aceite de almendra, manteca de Karité, aceite de Oliva, emulsificantes de origen vegetal y totalmente libre de párabenos todo combinado en un proceso 100% manual haciendo de esta crema tu más poderosa aliada ¡La belleza natural de kaffekally!





KAFFE® KALLY

JABON PARA AFEITAR

KIBOK [RICO EN AROMA]

Elaborado en un proceso donde saponificamos el aceite de oliva, aceite de coco orgánico, manteca de karité y aceite de ricino. Técnica de cocción lenta a baja temperatura Libre de Laurel Sulfato de Sodio, Sin conservadores.

INGREDIENTES

Grasas: Aceite de coco orgánico, manteca de karité, aceite de ricino, aceite de oliva.

Acido estearatico de origen vegetal

Hidróxido de potasio, Hidróxido de sodio y agua.

Aceites esenciales y /o fragancias libres de phalatos.







ROOIBOS

TÉ ROOIBOS CON GANODERMA

El Té Rooibos es una bebida herbolaria con grandes propiedades que ayudan a mejorar la salud, arbusto sudafricano que se obtiene a partir de la fermentación de hojas que le otorga el característico color rojo. Aunque también se puede consumir verde, brindando un sabor más suave. Rico en minerales como hierro, calcio, potasio, manganeso, zinc, magnesio, también es rico en antioxidantes extremandamente potentes. No contiene ácido oxálico por lo cual lo pueden consumir personas con cálculos renales.

Té Rooibos, Chai y Ganoderma Su combinación con Chai además del exquisito aroma y sabor es saludable se compone de diferentes elementos, entre los que se encuentran la canela, jengibre, clavo, nuez moscada, pimienta negra, té negro y cardamomo. Estimulan la digestión, alivian las molestias estomacales, la diarrea, las náuseas y eliminan los gases. La presencia del clavo permite calmar los síntomas a la gente que presente úlceras en el estómago.

El té chai también cuenta con propiedades analgésicas y antiinflamatorias, contribuyendo a la disminución del colesterol y de la presión arterial. No hay que pasar por alto su capacidad para mejorar las defensas y la circulación. Por lo tanto lo tendrás más sencillo para acabar con las bacterias y virus.

Estas hierbas también reducen los síntomas de la gripe y la congestión, calmando las molestias de garganta y el asma.









CORPORATIVO KAFFEKALLY

servicioalcliente@ganovive.com Teléfono: 4422279805